

COMMISSION DE L'HOTEL DE VILLE

Compte rendu de l'assemblée du 28 décembre

Sont présents: MM. les échevins L'Espérance, président, Major, Lévy, Couture, Mount, Giroux, McKenna.

HOTEL DE VILLE

1.—Soumise et lue une lettre de M. A. Major, demandant l'usage de la salle municipale de Ste-Cunégonde pour la soirée du 26 janvier prochain.

Accordée, moyennant le loyer convenu de \$10.

2.—Sont déposées sur le bureau deux lettres de M. Gatién Lalonde et de M. William Montpetit, qui sollicitent la position d'opérateur du nouvel ascenseur de l'hôtel de ville.

3.—Sont référées à la sous-commission de l'Hôtel de Ville:

a) Une lettre du chef de Police demandant quelques nouvelles sections de filière;

b) Une lettre du Médecin Officier de Santé, recommandant l'emploi du Lusoforme comme désinfectant et désodorant.

IMPRESSIONS ET PAPETERIE

4.—Soumis et lu un rapport du commis des Impressions et de la Papeterie *re* publication des rapports annuels et réimpression de la charte.

Sur proposition de M. l'échevin Lévy, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport lui faisant connaître le retard apporté par certains départements dans la publication de leurs rapports annuels, avec recommandation de donner instructions aux Commissions intéressées de faire savoir à la Commission de l'Hôtel de Ville dans quel délai lui sera fournie la matière manquant encore à leurs rapports annuels respectifs.

5.—Au sujet du retard de la publication des rapports annuels se présente M. A.-P. Pigeon, adjudicataire de l'impression des rapports annuels, qui réclame le remboursement du dépôt de \$200 qu'il a effectué, alléguant qu'il n'y a pas de sa faute si les rapports annuels ne sont pas encore publiés comme ils devraient l'être.

Sur proposition de M. l'échevin Giroux, il est

Résolu: D'autoriser le contrôleur de la Ville à rembourser à M. A.-P. Pigeon \$150 du dépôt de \$200 qu'il a effectué pour l'impression des rapports annuels.

6.—Soumise et lue une opinion du Département en Loi déclarant que les annonces de la Ville peuvent être publiées dans les journaux du dimanche.

Résolu: De référer cette opinion au greffier de la Ville et de réitérer la résolution, adoptée par cette Commission le 14 octobre dernier, à l'effet d'autoriser le greffier de la Ville à donner, s'il peut le faire légalement, des annonces de la Ville aux journaux du dimanche.

BIBLIOTHEQUE TECHNIQUE

7.—Soumise et lue une lettre de M. Gustave Comte, postulant la position de bibliothécaire de la bibliothèque technique.

Est également soumise et lue une lettre de l'Union Canadienne Indépendante des Ingénieurs Stationnaires, recommandant M. Gustave Comte à la position de bibliothécaire.

Déposées sur le bureau.

8.—Sur rapport verbal de la sous-commission de la Bibliothèque technique, il est

Résolu: D'acheter un exemplaire de la "Catholic Encyclopedia", Robert Appleton Co., éditeurs, au prix de \$90.

CRÉDITS

9.—Soumis et lu un extrait des minutes du Conseil (21 décembre) *re* budget de 1909.

Ledit extrait est déposé aux archives.

M. l'échevin Giroux

Propose: De présenter au Conseil un rapport demandant

CITY HALL COMMITTEE

Report of meeting held the 28th of December.

Present: Ald. L'Espérance, chairman, Major, Lévy, Couture, Mount, Giroux, McKenna.

CITY HALL

1.—Submitted and read a letter from Mr. A. Major, asking for the use of the Ste. Cunégonde municipal hall for the evening of the 26th of January next.

Granted, at the usual rent of \$10.

2.—Two letters, one from Mr. Gatién Lalonde and one from Mr. William Montpetit, asking for the position of operator for the new City Hall elevator, were laid on the table.

3.—Referred to the City Hall sub-committee:

a) A letter from the chief of Police asking for some new filing sections;

b) A letter from the Medical Health Officer recommending the use of Lusoforme for disinfecting and deodorizing.

PRINTING AND STATIONERY.

4.—Submitted and read a report from the Printing and Stationery clerk *re* publishing annual reports and reprinting the charter.

On motion of Ald. Lévy, it was

Resolved: That a report be made informing Council of the delay caused by certain departments in the publishing of their annual reports, recommending that instructions be given the interested Committees, to let the City Hall Committee know what delay, the matter still missing in their respective annual reports, would be supplied.

5.—In connection with the delay of publishing annual reports, Mr. A. P. Pigeon, contractor for the printing of annual reports, appeared before the Committee, and asked that he be reimbursed the deposit of \$200 made by him, stating that it was not through his fault the annual reports are not published as they should be.

On motion of Ald. Giroux, it was

Resolved: That the City comptroller be authorized to refund Mr. A. P. Pigeon \$150 from his deposit of \$200 made for the printing of annual reports.

6.—Submitted and read an opinion from the Law Department stating that the City's advertisements could be published in the Sunday newspapers.

Resolved: That the said opinion be referred to the City clerk and that the resolution adopted the 14th October last, be reiterated; said resolution authorizing the City clerk to give, if he can legally do so, City advertisements to the Sunday newspapers.

TECHNICAL LIBRARY.

7.—Submitted and read a letter from Mr. Gustave Comte, asking for the position of librarian for the technical library.

In this connection there was submitted and read a letter from "L'Union Canadienne Indépendante des Ingénieurs Stationnaires" recommending Mr. Gustave Comte for the position of librarian.

Laid on the table.

8.—On the verbal report of the sub-committee on Technical Library, it was

Resolved: That a copy of the *Catholic Encyclopedia*, Robert Appleton Co., publishers, be bought at the price of \$90.

APPROPRIATIONS

9.—Submitted and read an extract from the minutes of Council (21st December) *re* Appropriations for 1909.

The said extract was filed of record.

Ald. Giroux

Moved: That a report be made to Council asking au-